

Presidente Díaz-Canel felicita a Matanzas por su aniversario 325



La Habana, 12 oct (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bértmudez, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, publicó este 12 de octubre en la red social Twitter, un mensaje de felicitación a la occidental ciudad de [Matanzas](#) por su aniversario 325.

[#Matanzas](#), bella y cubanísima ciudad llega reanimada a su [#Aniversario325](#). Felicitaciones a todos, matanceras y matanceros. A continuar pujantes en el empeño de transformar, reanimar y avanzar para crecer. [#SomosCuba](#). pic.twitter.com/S32cycj29k

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [12 de octubre de 2018](#)

[La llamada Atenas de Cuba, y la Ciudad de los Puentes celebra su efeméride con diversas actividades](#), entre ellas una Asamblea Solemne del Poder Popular, en el Teatro Sauto, eventos culturales y ferias.

El pasado miércoles 10 de octubre, [Díaz-Canel creó su cuenta en Twitter](#) y ya suman cerca de 26 000 sus seguidores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173799-presidente-diaz-canel-felicita-a-matanzas-por-su-aniversario-325>



Radio Habana Cuba